

## Hari Bhayangkara Ke-78, Polres Pasuruan Gelar Jum'at Curhat dan Penebaran Benih Ikan di Sungai

Achmad Sarjono - [PASURUAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PASURUAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 28, 2024 - 19:53



PASURUAN - Dalam rangka menjalin hubungan silaturahmi dengan Masyarakat dan bentuk kepedulian Polri terhadap lingkungan, menjelang Hari Bhayangkara ke-78 Polres Pasuruan melaksanakan Jum'at Curhat sekaligus penebaran Benih Ikan di Sungai, bertempat di Kampoeng Pancar Air, Desa Cowek, Kecamatan Purwodadi, Kabupaten Pasuruan, Jum'at (28/06/2024) pukul 14.00 WIB.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si., dan diikuti oleh Wakapolres Pasuruan Kopol Hari Aziz, S.H., Pejabat Utama Polres Pasuruan, Kapolsek Purwodadi, Ketua Komisi I DPRD Kabupaten Pasuruan Fraksi Golkar Sugiarto, Kepala DLH Kabupaten Pasuruan, Kepala Adm / KKPH Kabupaten Pasuruan, Rektor Unmer Pasuruan, Kepala Cabang Dinas Kehutanan wilayah Lumajang, Upt. PUSDA Welang Pekalen, Kepala TNBTS, Muspika Purwodadi, serta Kades, Toga, Tomas dan Toda se-Kecamatan Purwodadi.

Kegiatan diawali dengan pelepasan Benih Ikan berjenis Lele, Tawes, Mujaher dan Baderbang di sungai Desa Cowek sejumlah 6.000 (enam ribu) ekor yang dipimpin langsung oleh Kapolres Pasuruan.

"Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, kita lepaskan Benih Ikan dengan tujuan menjaga kelestarian lingkungan agar tidak terjadi pencemaran sungai yang dapat memberikan dampak kepada Masyarakat," kata Kapolres dengan penuh semangat.

Selanjutnya, sambutan diawali oleh owner Kampoeng Pancar Air sekaligus anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Fraksi Golkar, Sugiarto "Alhamdulillah, pada siang hari ini kita semua bisa berkumpul di Kampoeng Pancar Air Desa Cowek dalam rangka kegiatan Jum'at Curhat oleh Bapak Kapolres Pasuruan, Saya menilai masih banyak Masyarakat yang kurang mengapresiasi Institusi Polri, padahal selama ini Polri sudah bekerja secara maksimal dalam memberikan pelayanan dan keamanan bagi Masyarakat," ucapnya.

"Tidak lupa saya ucapkan Selamat Hari Bhayangkara yang ke-78 tahun bagi Polri yang akan diselenggarakan pada tanggal 01 Juli 2024, semoga di hari ulang tahun Bhayangkara yang ke-78, Polri semakin sukses dalam memberikan pelayanan, perlindungan, dan pengayoman kepada masyarakat, dan semoga masyarakat selalu mengapresiasi kinerja Polisi, karena keberadaan Polri sangatlah penting bagi kita semua terutama dalam menjaga kamtibmas," tambah Sugiarto.

Kemudian dilanjutkan dengan Pemberian penghargaan oleh Dinas - Dinas terkait kepada Kapolres Pasuruan untuk mengapresiasi peran aktif Polri dalam Menjaga Hutan, Menjaga Lingkungan Hidup, dan Menjaga sungai, yang bertema "Wahana Apresiasi Polri Bersama Multipihak Dalam Bermasyarakat, Berbangsa, dan Bernegara".

Selanjutnya, Penyampaian sambutan oleh Kepala DLH Kabupaten Pasuruan, Taufiqul Ghoni "Dalam beberapa kegiatan, DLH selalu berkolaborasi dengan pihak Kepolisian dalam menjaga lingkungan hidup, kami mengapresiasi kinerja Polri dengan memberikan piagam penghargaan kepada Bapak Kapolres Pasuruan, kedepan kami harap DLH dapat terus bekerjasama dan bersinergi dengan TNI - Polri dalam menjaga, merawat dan mengelola lingkungan," terangnya.

Berikutnya penyampaian sambutan oleh Rektor Unmer Pasuruan, Ir. Sulistyawati "Ada beberapa bentuk kolaborasi antara Unmer dengan Polres Pasuruan, salah satunya adalah pembinaan terhadap mahasiswa serta pengawalan kasus

kekerasan, di dalam mata pelajaran kami juga ada pembelajaran tentang Bela Negara yang erat kaitannya dengan Polri selaku pemateri, seluruh Perguruan Tinggi di Kabupaten Pasuruan juga telah melakukan MOU dengan Polres Pasuruan dalam rangka kerja sama dalam dunia pendidikan," ungkap Sulistyawati.

Usai beberapa sambutan, kemudian dilanjutkan Pemotongan Tumpeng dalam rangka Hari Bhayangkara yang ke-78 tahun 2024 oleh Kapolres Pasuruan, dan juga sebagai simbolis Apresiasi terhadap Polri.

Dalam sambutannya, AKBP Teddy mengatakan bahwa kegiatan Jum'at Curhat dilaksanakan setiap seminggu sekali yang lokasinya berpindah pindah yang berada di Desa - Desa yang ada di wilayah Kabupaten Pasuruan.

"Saya mewakili seluruh anggota Polres Pasuruan mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan penghargaan kepada Polri, dengan adanya penghargaan ini, berarti tugas Polri ke depan akan semakin banyak dan tanggung jawab kami semakin besar, namun kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik untuk nasyarakat khususnya di wilayah Kabupaten Pasuruan," ucap AKBP Teddy.

"Alhamdulillah sampai saat ini secara keseluruhan situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Pasuruan dalam keadaan aman dan kondusif, namun dinamika situasi di lapangan terus berubah, maka dari itu kami mengajak seluruh pihak elemen masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga dan mengelola situasi Kamtibmas tersebut," tutupnya. (\*)